

# Reelecto Enrique Ovares, Presidente de la Federación

El Consejo Universitario visitó al Dr. Carlos Prío. Las pruebas de ingreso en la Esc. de Verano

Se celebraron ayer, ante los doctores Clemente Inclán y Costa y Ramón Miyar Millán, Rector y secretario General de la Universidad, respectivamente, con asistencia de los presidentes de las asociaciones estudiantiles de las 13 escuelas universitarias, las elecciones para renovar el Ejecutivo de la Federación Estudiantil Universitaria.

Leídos por el secretario doctor Miyar los preceptos reglamentarios de rigor y comprobado el quórum, se procedió a la elección del nuevo presidente de la FEU, que resultó ser Enrique Ovares, por siete votos contra seis a favor del estudiante Castellanos.

Ovares, pues, ha sido reelecto en la presidencia.

Oportunamente el señor Ovares citará a todos los presidentes de las asociaciones estudiantiles de escuelas para cambiar impresiones sobre las personas que deben ser propuestas para ocupar los cargos de vicepresidente, secretario, tesorero, etc., de la FEU.